
新体制組織図と各担当理事

この度、羽原理事、黒川
理事と共に財務会計担当を拝
命致しました松本です。
予算・決算書の作成や会

員年会費の管理・支出の確
認等を行ないます。
現在、県人会の収支は過

去から積み重ねた繰越金に

広報PR担当の中村です。
岩崎理事と担当致します。
出会いって素晴らしいです

ね。再会、新しい出会い、そ
こに生れる笑顔。飛びだす讃
岐弁。県人会がその一助にな
ればと思います。県人会に入
会して気がついたら20年以上
経過していました。

香川県内には、県立29校、
市立1校、私立13校の高校
と、国立高専が１校あります。
生徒・学生数の減少や社
会情勢の変化により再編が進
んでいますが、各学校の郷土
に対する誇りと愛着を育む人

親睦交流担当になりました、
行天です。多田理事、香川
理事とで担当致します。
皆さんで楽しめる親睦交流

の場を持ちたいと思いますの
で是非、ご参加ください。

名和理事と青年部を担当致
します。
今年度に新たに発足した部
会で、実のところ、担当とな
った私もまだ何も形は見えてい
ません。
わかっているのは「自称50
歳以下」の県人会員や香川を
愛する人たちで何かおもしろい
ことができないか考え、それ

本年４月より大阪香川県人
会の一つの組織として活動を
開始した「うどん県ゴルフ友の
会」西山です。林理事と一緒
に担当致します。現在の会員
数は約40名です。

県人会応援隊を間嶋理事と
一緒に担当致します。
このたび歴史ある大阪香川
県人会の益々の発展を目指し
て、応援いただける方々を賛
助会員として募集を始めまし
た。既に70名(社)以上の方々
にご入会いただいています。
今後、会員同志の親睦・
交流など出会いの場を設定す
るなど会員の皆さんの活動を木下善樹監査・芦田八郎監査。

2名の方に監査をお願いしています。

総会議長担当理事を仰せ
賜りました、綾歌郡宇多津町
出身の赤城貫太郎です。秋
友理事と担当致します。
たまに香川県に帰ると、自
然豊かで美味しい食べ物があ
り「良いところだなぁ」と感じま
す。ふるさとを大切に思う皆
さんと一緒に大阪香川県人会

よって運営できているものの単
年度では赤字という状況であ
り、改革が必要だと認識して
います。
私自身県人会にはコロナ禍

での入会であり、まだまだ初
心者ですが、皆様のお力添え
をいただきながら、楽しい会に
すべく進めて行く所存です。
よろしくお願いします。

材育成の取り組みは確固たる
ものです。
部会ではその延長線上にあ

る同窓会組織の連携を通じ、
効果的なコミュニケーションが
取れる架け橋となれるよう、
和泉理事・斎木理事と共に
頑張って参りますのでよろしく
お願いいたします。

を楽しみながら全力で遊ぶこ
と。私生活でも社会生活でも
多忙を極める私達の世代です
が、息抜きがてら顔を突き合
わせて何か楽しいことしません
か？お声掛けしますので、まず
は集まってワイワイやりましょ
う。

今回本誌作成にあたり、ご
協力くださいました皆さんあり
がとうございました。
皆様をつなぐ架け橋となる
広報を、メンバーと一緒に届
けたいと思います。どんどん
情報お知らせください。

を盛上げて行きたいと思って
おります。
この会を後世に伝えていく
為には、若い世代の参加がど
んどん増えて、過半数を占め
るくらいになることを期待して
おります。それには皆さんのご
支援が不可欠であり、是非と
もご尽力のほどよろしくお願い
致します。

11ページに今年の総会・
懇親会について書いていま
す。ご覧ください。

20ページにゴルフコンペと
懇親会の様子を書いています。
ご覧ください。

サポートして参りたいと思って
います。
年会費は、法人会員5,000

円、個人会員2,000円です。
皆さんのお知り合いにもお声

がけいただきこの活動にご参
加いただければ有り難いです。
宜しくお願い致します。

安井理事と香川県支店長＆
副支店長交流を担当致します。
香川県に本社を置く企業の
関西地区の情報交換の場とし
て定期的に開催しています。
転勤等により関西地区に赴
任し慣れないエリアで悪戦苦
闘している支店長の皆さん、
大阪で一仕事してやるぞと息

巻いている副支店長さん、関
西地区での人脈や相談相手
がいれば何かと心強いことと
思います。
肩ひじ張らないリラックスし

た交流会に幅広い皆さんのご
参加を歓迎いたします。
今年度は11月8日（水）に

講演会＆交流会を予定して
います。詳細は20ページに
掲載しております。
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